

A los efectos previstos en el art. 82 de la ley 24/1988 de 28 de julio, reguladora del Mercado de Valores y disposiciones complementarias, ponemos en su conocimiento el siguiente hecho relevante:

Adquisición de NMF Europa, S.A.

Gamesa ha suscrito un acuerdo de compra con la compañía aeronáutica canadiense NMF Global, Inc para la adquisición del 100% de su filial española, NMF Europa, S.A., por un importe global de un millón de euros.

Con esta operación, Gamesa incorpora tecnologías de última generación en acabados superficiales y optimiza los costes de los componentes aeronáuticos.

NMF Europa tiene como actividad principal tratamiento superficial y la protección anticorrosiva de componentes para la industria aeronáutica. La empresa cuenta con una planta de 27 trabajadores en el municipio zaragozano de Tarazona, que comenzó su actividad en marzo de 2002.

En Vitoria-Gasteiz, a 13 de junio de 2003

Luis A. Martín Zurimendi
Secretario General y del Consejo de Administración